

Jeunes en Scènes ... Une 16^{ème} édition pleinement réussie !

Une nouvelle édition marquée par une belle participation. Ce sont plus de 200 jeunes qui ont foulé les planches de LIGÉRIA pour y présenter le spectacle qu'ils ont préparé avec leurs comédiens et leurs enseignants dans les collèges de la Reinetière, des Sables d'Or, du collège Aristide Briand, du lycée de la Colinière et dans les ateliers de la Langue dans sa Poche, du Petit Théâtre Mauve et de la compagnie Bel Viaggio.



L'édition 2023 a été marquée également par une augmentation de la participation du nombre de spectateurs. Les trois soirées à LIGÉRIA en ont accueilli plus de 1000.

De vraies conditions professionnelles

Cette opération a de nouveau permis à des jeunes de présenter leurs réalisations dans de vraies conditions professionnelles avec le soutien efficace et bienveillant de l'équipe technique de LIGÉRIA.



Une foule de témoignages

- Les spectateurs étaient invités à faire connaître par écrit leurs avis sur les spectacles. Ils ont été nombreux à témoigner leurs encouragements.
- Les témoignages recueillis par les jeunes comédiens au cours de ces différentes éditions font le plus souvent état du caractère fondateur que l'expérience théâtrale représente pour eux :

"Le théâtre a fait ressortir une force en moi que je ne connaissais pas".

"Le théâtre n'est pas qu'une gestion de stress, ils nous rend vivants".

"Jeunes en Scènes, ce sont des souvenirs forts qui me guident encore aujourd'hui".

Voilà quelques exemples d'impressions recueillis auprès des « anciens » participants de Jeunes en Scènes.



Mai 2023 / Jean-Luc GAUTIER / Photos : Georges PONS et Jean-Pierre GIRARD